

# Exposition canine au Hall du Grû

## Un succès à confirmer

La Société Régionale Canine de Basse-Normandie se trouvait fort dépourvue quand St-Lô indiquait qu'elle ne pouvait pas recevoir l'exposition programmée en mars. «Sans la disponibilité de L'Aigle et la bonne volonté de la municipalité, l'existence-même de notre société aurait pu être mise en cause», témoignait le président régional, Lionel Blémus.

C'est donc un peu à l'improvisée que L'Aigle a accueilli

cette exposition canine dimanche au Parc du Grû. Halle et parking ont été mobilisés pour recevoir les 800 chiens venus concourir plus tous les autres en quête de confirmation. Face aux juges un poil frigorifiés, chiens et maîtres se montrent sous leur meilleur jour et les juges doivent dire si l'animal est bien conforme aux standards de la race. Exempt de taxe, les chiens deviennent ainsi de vrais bergers allemands ou



*Il faut tenir la pause*



*L'heure de vérité, conforme ou pas conforme*

**PADISHAH  
SHADDAM IV:  
RCACS**

des bâches irréprochables et les maîtres n'ont pas fait le voyage pour rien. De plus, une quarantaine de chiots étaient venus et certaines informations, peu parfois données, sont très utiles pour aider à leur acquisition. -Quand à la vente par des étalons reconnus il faut seulement empêcher les chiots de faire un malentendu. Je présente Lionel Blémus.

Dimanche, des propriétaires venus de très loin de Normandie, de Marsan pour certains. De quoi prendre conscience que L'Aigle peut se transformer en carrefour pour les manifestations de ce type. Il affirme s'il existe encore des problèmes d'hébergement. Cette manifestation réunissant 119 races de chiens différentes et 800 participants confirme la ville de L'Aigle comme le véritable cœur de la caninophilie française.